

学校だより はしらもと

令和3年10月号
橋本市立柱本小学校



校長 植山 善夫

8月26日（木）に夏休みが明け、1学期の後半がスタートして1か月が過ぎようとしています。朝夕が少し涼しくなってきたことや、日暮れが早くなってきたことなどから秋の訪れを感じるようになってきました。

子どもたちは夏休みの生活リズムから、学校生活のリズムにスムーズに戻り、現在は、10月2日（土）開催予定の運動会に向け、日々練習に汗を流しています。

一方、新型コロナウイルス感染症の状況は、8月中下旬に比べると少し落ち着きを取り戻しているとはいえ、今までに比べると小中学生を含む10代の感染者数が増加するなど心配な状況が続いています。引き続き、健康観察などの感染症対策へのご協力をお願いいたします。

〇トイレ改修が終わりました

夏休みのスタートに合わせてトイレの改修工事が始まりましたが、先日終了しました。

今回の工事で改修されたのは、南校舎の1～3階、北校舎の2階、体育館、職員・来客用トイレです。児童用のトイレはローカから中が直接見えない構造になり、個室の便座はすべて洋式になったほか、床も乾式のものに変わりました。天井灯はセンサー式に、手洗いも自動水栓式になりました。また、個室トイレの扉はそれぞれ色が違う仕様になりました。衛生的で機能的、カラフルできれいなトイレになりました。

トイレ掃除の方法も変わりましたが、子どもたちはすぐに慣れ、毎日きれいにしてくれています。また、工事期間中は大きな音が出たり、たくさんの工事車両が出入りするなど、近隣の方にはご迷惑をおかけしましたが、無事終了しました。ありがとうございました。



〇夏休み作品展

8月30日からの3日間、夏休み作品展を開催しました。作品は絵、書道、工作に自由研究など様々ですが、力作ぞろい子どもたちの頑張りをうかがい知ることができました。来校・鑑賞いただいた保護者の皆様ありがとうございました。



〇みんな大きくなりました

2回目の身体測定を行いました。個人差はありますが、全員身長が伸びています。5cm以上伸びた児童もいました。各学年の男女別平均身長を見ると、6年生女子が150.6cmで最も高く4月と比べると3.5cm伸びていました。



○研究授業

本校では、分かりやすく、より子どもたちの力を引き出せる授業を目指して授業研究を行っています。9月は1年生担任の酒井先生が算数科の「おおきさくらべ」の単元で研究授業を行いました。

授業では色鉛筆やプリントの大きさを比べ、どちらが長いかを知るためにはどうすればよいかを、時には一人で、時にはお友達とペアで一糸懸念考えました。考えたことを発表する場面でも頑張っていました。

1年生にとっては初めての6時間目の授業でしたが、先生の話をしっかり聞き、最後まで集中して授業に取り組んでいました。

授業のあと、職員全員で協議を行い、良かった点や改善点等を話し合いました。



○10月の行事予定

- 2日(土) 運動会
- 4日(月) 振替休業
- 6日(水) ALT来校
- 13日(水) (県)学習到達度調査
4年(国・算) 5年(国・算・理)
- 15日(金) 1学期終業式
- 18日(月) 2学期始業式
クラブ活動
- 19日(火) SC来校
- 20日(水) ALT来校
(市)陸上記録会
- 27日(水) バス遠足(1~4年)
- 28日(木) 集金引き落とし日
SC来校
- 29日(金) ALT来校



○運動会練習

10月2日(土)に運動会の開催を予定しています。今年のスローガンは『全集中 心を燃やせ 最後まで』で、正にスローガン通りの集中力で各学年とも練習に取り組んでいます。

感染症対策のため、昨年同様、時間短縮・人数制限等を設けての開催になりますが、子どもたちのはつらつとした姿を是非ご覧いただけたいと思います。



(低学年)



(中学年)



(高学年)

○ハチに注意

保護者の方からスズメバチの巣があるとの連絡をいただき、ふるさと学習等でお世話になっている森脇さんに駆除していただきました。直径約18cmの巣がありました。



○ふるさと学習(6年生)

9月15日(水)橋本市岡潔数学WAVEの木地先生を講師にお招きして、ふるさと学習を行いました。

地元出身の世界的数学者、岡潔博士の人物像やその功績について教えていただきました。みんな熱心に聞き入っていました。



○PTA環境整備作業

9月11日(土)にPTA環境整備作業を実施し、30名以上の保護者の方に参加いただきました。運動場の整備等を計画していましたが、雨のため教室や廊下の窓掃除をしていただきました。ありがとうございました。

